

平成18年度 学生指導担当教職員研究会を開催

9月6日(木)に、幸町キャンパスの研究交流棟において、平成18年度学生指導担当教職員研究会を開催しました。

この研究会は、学生指導に関する諸課題について研究討議を行うことにより、学生指導を担当する教員・事務職員相互の啓発と理解を深め、学生指導の改善・充実を図ることを目的として、昭和51年度から、毎年度、開催されているもので、今年度は、午前中に、「学生支援における今後の課題について」をテーマとして、各班に分かれ、学生の相談体制やサー

クル顧問教員の在り方などについて、活発な討議が行われました。

午後は、愛媛大学教育・学生支援機構教育企画室の佐藤浩章助教授をファシリテーターに招き、「成功する学生参加型大学運営のコツを探る!」と題し、香川大学及び愛媛大学の学生による事例発表後、学生も参加して、班別のワークショップが行われました。

班別討議終了後は、各班ごとに発表が行われ、今後の大学運営に役立つ提言などが数多く出されました。

班別討議の様子



第6回 サークルリーダー研修会

文化サークル連合体副委員長
片山 裕生

9月26日(火)に、第6回サークルリーダー研修会が行われました。この研修会は、各サークルの代表者がリーダーとしての役割や責任を自覚し、各サークルで、より安全でより活発な活動が行われるようにすることを目的としています。

内容としましては、アルコールハラスメントや飲酒の心構え、高松北消防署の方々による「応急救護」の講話と実習、日本山岳会会員の林先生による「リーダー論について」の4項目がありました。

近年、飲酒運転による事故が多発しており、飲酒運転の危険性を十分に認識することは、非常に大事なことだと思います。

高松北消防署の方々による応急救護では、AEDを用いた心肺蘇生法の実習をし、万が一の事態にもある程度の対応できるようになったと

感じます。また、実習を通して、各サークル間での交流も図れたように思います。

林先生によるリーダー論については、何においても人命が一番大事で、リーダーたるものは、部員の命を最優先に考えて行動することが重要だということを、教えていただきました。

林先生の御講義の後、各サークルのリーダーを班分けし、「リーダーについて」を話し話し合いました。そこで、リーダーのあるべき姿を個々人が考え方を出し合い、最後に全体で発表しました。この討議を通じて、リーダーとしての自覚・意識が高まったように感じます。

今回の研修会で学んだことを十分に活かし、自分だけでなく、部員への配慮・部員の意識向上を図り、今後の活動を安全に、より活発になるようなものになるように励んでいきたいと思います。



実習「応急救護」



講話「応急救護」



講演「リーダー論について」



全体会「班別発表」

課外活動ニュース

野外活動部



私達は、昨年の6月に起ち上がったばかりの新しい部です。部員は全員で9名ですが、みんな大学から始めた初心者です。経験者の方にご指導いただいたり、自分たちで工夫したりして、少しずつレベルアップしてきました。主な活動は、四国アイランドリーグ香川オリーブガイナーズの応援、イベントや学内ステージ出演等です。練習は火曜日と土曜日の週2回。“楽しむ時は楽しむ! やる時はやる!”をモットーにとても充実した濃い大学生活を送っています。是非、一度気軽に見学に来てください。

放送部



こんにちは、医学部サークルの文学部同好会です。
長い名前ですが、構成員は現在8名とコンパクト。うち7人は兼部しています。なかなか全員が揃うことはありません。

普段は、勉強や他の部活やバイトの合間を縫って、時たまパソコンに向かって原稿を書いたりなどしております。創作ペースは人それぞれ。内容もエッセイや小説などさまざまです。

こうして一年間かけて溜まった原稿を集めて本にするのが、我が同好会一番の行事です。完成した部誌は、医学部祭にて販売しております。

本や漫画が好きな貴方、小説を書いていた貴方、文筆で表現したいことがある貴方（検閲はございません）、何だか少し気になった貴方がた、いつでも声をおかけ下さい。他学部や職員の方からの寄稿も歓迎しております。

陸上競技同好会 医学部



夏は数回、キャンプをします。飯盒で炊くご飯は格別です。クラフト作りや日が暮れたらキャンプファイヤーをし、そして最後は星空の下や、テントの中で夜中まで部員と語り合います。秋には、20人程の子どもたちを連れてキャンプをします。自然の中で、子どもたちと共に成長していく自分を実感できると思います。依頼があれば、小学校や子ども会主催の宿泊研修のキャンプファイヤーもします。部員は少ないですが、きっちり、まったくキャンプを楽しめる野外活動部にぜひ遊びに来てください。

チアリーディング部



私たち放送部は、10人ほどとこじんまりとした部ですが、にぎやかに活動しています。

私たちの活動の中心といえば、月に一度のラジオ番組出演。FM香川の「WEEKEND SHUTTLE」という番組のなかで、10分ほどのコーナーを持ち、パーソナリティの桂こけ枝さん、筒井智子さんと楽しくおしゃべりをさせていただいている。私たちのコーナーは、毎週金曜日お昼12時半ごろからです。プロのおふたりのようにうまくしゃべれる日を目指してがんばっています。

医学部 文学部同好会



こんにちは。陸上競技同好会です。西医体など様々な大会を目標にして、週3回の練習をしています。同好会を立ち上げてからまだ1年しか経っていないので、部員は約15名と少ないですが、その分和気あいあいと自由に過ごすことができます。部員の中には、西医体で優勝、準優勝したことがある人もいれば、健康のためにジョギングをする人など、いろいろな人がいます。初心者、経験者、男女問わずに興味のある方は、気軽に見学に来てください。